

Neugier auf neuen Standort zieht Besucher an

Gewerbeschau Schwanewede eröffnet/Über 100 Aussteller präsentieren bis heute Produkte und Dienstleistungen in Neuenkirchen

VON GABRIELA KELLER

Schwanewede. Seine erste Bewährungsprobe hat der neue Standort der Gewerbeschau Schwanewede schon bestanden. Am Vorabend der Eröffnung prasselten heftige Regenfälle auf das Ausstellungsgelände im Gewerbepark Weser-Geest nieder. Doch als sich gestern die Pforten öffneten, konnten die Besucher trockenen Fußes unter freiem Himmel schlendern.

„Dank der versiegelten Flächen war das Wasser sofort weg“, stellte Gerd Pillnick vom Organisationsteam des Gewerbevereins Schwanewede erfreut fest. „Am alten Standort hätten wir auf nassen Wiesen gestanden.“ Gestern brauchten die Besucher für den Gang über das neue Ausstellungsgelände keine Gummistiefel. Ob es auch die Neugier auf den neuen Standort war? In den beiden Zelten und auf der Freifläche war es am Eröffnungstag jedenfalls schon kurz nach dem Start um 11 Uhr sehr belebt.

Der neue Standort in Neuenkirchen war auch ein Thema bei der offiziellen Eröffnung. „Das wird sehr spannend für uns“, blickte der Gewerbeverein-Vorsitzende Reinhard Brückner den zwei Schautagen erwartungsvoll entgegen. Landrat Jörg Mielke ist schon jetzt überzeugt: „Der Standort wird ein Erfolgsgarant.“ Über 100 Aussteller aus Schwanewede, dem Umland und Bremen zeigen bis Sonntag, was sie zu bieten haben. „Die Wirtschaft ist regional vor Ort gut aufgestellt“, meinte der Gewerbeverein-Vorsitzende. Mielke unterstrich das: „Wir haben im Landkreis eine einigermaßen wetterfeste Wirtschaftsstruktur von kleinen und mittleren Unternehmen, die gut untereinander vernetzt sind.“

Vom Solarkessel bis zum Rollator

Davon können sich die Besucher beim Bummeln über das Ausstellungsgelände überzeugen. Hier blitzen neue Sanitärarmaturen. Dort zeigt ein Installateur, wie sich das Bad in der barrierefreien Wanne mit einem Gläschen Sekt auf dem Silbertablett so richtig genießen lässt. Der Heizungstechniker informiert, wie ein Solarkessel für warmes Wasser und ein warmes Haus sorgt. Gegenüber präsentiert ein Sanitätshaus Stützstrümpfe und Rollatoren. Wer in Schwanewede bauen will, findet vielleicht beim Wohnbau-Unternehmen sein Traumhaus. Wer schon eines gefunden hat, kann sich beim Haustechnik-Unternehmen über moderne Energietechnik mit Wärmepumpe und Photovoltaik informieren.

Ein Mal kostenlos die Brille putzen? Das Angebot am Eingang zu Zelt 2 nimmt ein Brillenträger gerne an. Beim Weinhändler probiert eine Besucherin einen edlen Tropfen. Auch der Gatte soll kosten. „Otti, komm mal bitte.“ Doch der winkt ab. „Gleich.“ Der Spätburgunder Weißherbst muss warten. Der Ehemann hat Wichtiges zu tun: Er informiert sich erst mal beim Heizungsbauer, wie er mit einer vollelek-



Viele Aussteller haben in diesem Jahr am neuen Standort im Gewerbepark Weser-Geest ihre Zelte auf der Freifläche aufgeschlagen. Am Eröffnungstag schlenderten schon kurz nach dem Start zahlreiche Besucher über das Gelände.

GKE-FOTOS: GABRIELA KELLER

tronischen Heizpumpe Energie sparen kann.

Aussteller im angeregten Gespräch mit Besuchern – dieses Bild bot sich am Eröffnungstag an vielen Ständen. Marianne und Horst Anders hat es an einen Gemeinschaftsstand gezogen. Hier ist die Meinung der Besucher gefragt: Zu welchen Themen rund ums Wohnen möchten sie mehr wissen? Das Ehepaar aus Schwanewede nutzt die Gewerbeschau, um sich zu informieren. „Wir haben ein altes Haus, da ist immer was zu tun“, sagt Horst Anders. „Hier gibt's gute Beratung“, findet seine Frau.

Viel zu gucken gibt es auch. Auf dem Freigelände demonstriert der Tischlermeister, wie einfach sich ein schlecht gesichertes Fenster aufhebeln und wie sich das mit einem einbruchssicheren Fenster verhindern lässt. Beim Kaminholz-Händler zeigt ein Bildhauer Kunstvolles aus Holz, gleich daneben gibt's den gehäckselten Brennstoff. Beim Reiseunternehmer können Besu-

cher einen Blick in den Komfort-Bus werfen, die passenden Reiseziele gibt's dazu.

Neben den Zelten und vis-à-vis von Fisch- und Wurstständen locken automobiler Neuheiten. Gleich vier Autohändler präsentieren fahrbare Untersätze. Zu Handwerk, Handel und Dienstleistern gesellen sich knapp zwei Wochen vor der Kommunalwahl zahlreiche politische Parteien. Die Gemeinde Schwanewede informiert an einem eigenen Stand, die Bundeswehr stellt die Arbeit der schnellen Sanitäter vor. Dazu lockt ein Rahmenprogramm mit Hubschrauber-Rundflügen, Flohmarkt, Oldtimer-Ausstellung, Musik und Tanz auf der Bühne. Am Eingang des Gewerbeparks steht die Tür der Gedenkstätte „Baracke Wilhelmine“ offen.

Die Gewerbeschau Schwanewede ist heute von 11 bis 18 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei. Parkplätze gibt es vor dem Ausstellungsgelände entlang der Straße An der Kaserne.



Informationen und bunte Luftballons: Die Gewerbeschau Schwanewede bietet etwas für große und kleine Besucher.

GKE